



Promociona Maru Campos al estado en Washington, D.C.

La gobernadora de Chihuahua Maru Campos Galván y el embajador de México en Estados Unidos Esteban Moctezuma, inauguraron el “Mes de Chihuahua en Estados Unidos” con sede en el Instituto Cultural Mexicano en Washington DC, destacando que, con estas acciones Chihuahua trasciende fronteras a través de la cultura, el comercio, la inversión y el turismo.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/galeria-promociona-maru-al-estado-en-washington-20221031-1987778.html>